

20.10-29.11.2024
Exposition - Alcôve

Faire une thèse à l'ÉNSA Versailles

LE DOCTORAT

Cette exposition présente pour la première fois les travaux des doctorants du LéaV, le laboratoire de recherche de l'ÉNSA Versailles. 28 doctorants réalisent actuellement leur thèse sur des sujets très divers, allant de réflexions sur les matériaux durables et la construction, aux enjeux de transformation des villes et des paysages, aux études historiques, à la représentation du projet, ou aux espaces de l'habiter. Toutes les échelles de projet sont convoquées, allant des espaces intérieurs aux grands territoires dans des problématiques de recherche en phase avec les enjeux du monde contemporain.

Plusieurs de ces thèses sont financées pour une durée de trois ans par des contrats doctoraux de l'université, du ministère de la Culture, des partenaires de site ou par des conventions industrielles de formation par la recherche (CIFRE).

Il est possible de faire un doctorat par le projet (EUR, CY université) ou un doctorat en architecture dans une forme plus classique (CY université et Paris-Saclay). Certaines thèses sont réalisées par des anciens étudiants de l'ÉNSA Versailles. Elles sont inscrites dans les écoles doctorales de CY université ou de Paris-Saclay, deux établissements reconnus internationalement et disposant de moyens permettant la réalisation de ces travaux dans un bon environnement de recherche.

Les thèses de doctorat sont dirigées par les enseignants-chercheurs et chercheurs de l'ÉNSA Versailles (Gabriele Pierluisi, Maud Santini, Nathalie Simonnot, Susanne Stacher, Annalisa Viati Navone).

Pour tous renseignements sur les modalités de candidatures, contactez
nathalie.simonnot@versailles.archi.fr
leav@versailles.archi.fr